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La nación 

 
Elite, 1.465. zk., 1953-10-31. 

 
 
 • El Ejército venezolano cuenta en mí, dijo el General Somoza al despedirse, con un 
soldado más. (Ver reportajes gráficos). 
 
 • A la hora de cerrar esta sección sigue su curso la III CONFERENCIA SOBRE 
PROBLEMAS DE NUTRICION EN LATINOAMERICA: 
 
 • El problema principal –dijo el delegado de Holanda– es ENSEÑAR A COMER a la 
población de Aruba. 
 
 • En Ecuador combatirán el BOCIO ENDEMICO uno de los más serios problemas 
nutricionales, yodando la sal ordinaria. 
 
 • Los delegados brasileños mencionaron el BOCIO, la TUBERCULOSIS y la 
ANEMIA como las enfermedades principales debidas a la mala alimentación. 
 
 • Haití mencionó las dificultades de la población para consumir suficiente carne, 
pero sabemos que los frijoles tienen un alto valor en proteínas, aunque no pueden desde 
luego, sustituir a las de la carne. 
 
 • Colombia proyecta solucionar su problema alimenticio utilizando los productos de 
consumo común, como el maíz y el arroz, en el mejoramiento de la alimentación 
agregándoles vitaminas y minerales adecuados. 
 
 • "LA ANEMIA –dijo el Presidente de la FAO– no es una enfermedad de ricos". 
Añadió que la MALA ALIMENTACIÓN contribuye a agudizar la crisis económica, 
pues un pueblo mal alimentado no puede tener la misma capacidad de trabajo que otro 
debidamente alimentado. Por tanto, la desnutrición es un problema económico. 
 
 • La Standard Oil Co. de California anunció el día 22 (jueves) que había disminuido 
sus IMPORTACIONES DE PETROLEO CRUDO en 15.000 barriles por día y que 
proyecta una nueva reducción de 9.000 barriles diarios para principios de 1954. 
 
 • Entre nosotros –dijo el Profesor Tamayo al recibir el Premio de Conservación– la 
CONSERVACION anda aún en pañales. Es mucho lo que falta por hacer, no obstante 
los pasos substantivos que se han dado en su favor. 
 



ARTIKULUAK MARTIN UGALDEREN IDAZLANAK 

 2 

 • El profesor Tamayo propuso cuatro medidas: 1º Establecer reservas forestales en 
las selvas que aún permanecen vírgenes. 2º Creación de los parque nacionales; 3º 
Absoluta prohibición de establecer nuevos hatos de caprinos antes de una detenida 
investigación acerca de su conveniencia, y 4º Hacer que el conuquero se fije, obligándole 
a observar determinadas prácticas de conservación y suministrándole para ello un 
crédito especial. 
 
 • Yo propondría –dijo el Profesor Tamayo– cambiar aquella frase que ha hecho 
carrera por lo acertada, pero nadie ha cumplido: SEMBRAR EL PETROLEO, por esta 
otra previa: SEMBRAR AL HOMBRE, es decir, vincular el hombre a la tierra. 
 
 • Comisiones de técnicos y obreros venezolanos al exterior: la Cancillería estudia la 
invitación recibida por el Gobierno Nacional para enviar una comisión económica a 
Europa. Al Congreso convocado por la Federación Sindical Mundial y celebrado en 
Viena del 10 al 21, en el que destacaron los discursos de Vittorio y Saillant, asistió una 
delegación sindical de Venezuela. 
 
 • "El nuevo sistema que se instala en Puerto Ordaz –anunció L.O. Millard, en New 
York– será capaz de manipular 6.000 toneladas de mineral del Cerro Bolívar por hora". 
La capacidad actual es de 3.000 toneladas". 
 
 • La producción y la exportación de hierro disminuyó de 193.630 toneladas, en 
julio, a 160.220 en agosto. 
 
 • La Bechtel S.A. entregará terminada Ciudad Piar, cerca del Cerro Bolívar, en enero 
próximo. 
 
 • Una comisión que llevaba la representación de 138 estudiantes, solicitó al Rector 
de la Universidad Central activar la apertura de los Cursos de la Escuela de Periodismo. 
"No existe problema alguno –dijo la comisión– por parte del alumnado para que la 
Escuela funcione adscrita a la facultad de Humanidades, antes Filosofía y Letras". 
 
 • Hoy, día 31, quedarán terminadas las operaciones de la Flota Mercante 
Grancolombiana en Venezuela. 
 
 • Los directivos del Concejo Municipal fueron ratificados en la sesión convocada 
para elegir Presidente y dos Vice Presidentes que habrán de regir los destinos del 
Ayuntamiento durante el período comprendido entre el 19 de octubre del presente año 
y el 19 de abril de 1954. 
 
 • Según estudios realizados por el Ministerio de Fomento, el Zulia puede 
industrializar otros 300.000 litros de LECHE por día. 
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 • Fueron recibidos 16 tanques franceses para ser probados por el Ejército 
Venezolano, según declaró el Coronel Oscar Mazzei, Ministro de la Defensa: Pero no 
tenemos ninguna obligación –dijo– contraída con ellos. El Gobierno francés nos envió los 
tanques para los probáramos y demos su opinión. 
 
 • El Ministerio de Educación está consultando con los institutos 
EDUCACIONALES privados las reformas a la Ley de Educación, según declaró a la 
prensa el Rector de la Universidad Católica. Con respecto al Bachillerato, el San Ignacio 
había ya sugerido el establecimiento de tres clases de bachillerato: el artesanal, el 
comercial y el bachillerato clásico. 
 
 • La Dirección de Identificación Nacional expidió durante el mes de setiembre 
11.557 cédulas de identidad, 6480 certificados de antecedentes, 1490 pasaportes, 1394 
prórrogas de pasaportes y entregó 67 pasaportes de emergencia. 
 
 • El capital norteamericano invertido en América Latina aumentó en 1.000 millones 
de dólares desde 1950. El principal centro de inversión está constituido por Brasil y 
Venezuela. En Venezuela aumentó de 232 millones de dólares a 993 millones, siendo 
hoy el país con mayores inversiones norteamericanas en América Latina; después viene 
Brasil, con 644 millones. 
 
 • Humberto Rivas Mijares salió electo Secretario General de la Asociación 
Venezolana de Periodistas encabezando la plancha número 1, la única presentada: "Es 
una plancha de trabajo y no de figuración –dijo– que aspira a cumplir cabalmente su 
programa". 
 
 


